



Le journaliste sportif Martin Camus Mimb dans une vidéo publiée ce jour, exprime des préoccupations légitimes concernant la sécurité des supporters lors des événements sportifs au stade de Japoma, en particulier pour le match opposant le Cameroun à l'Île Maurice de ce vendredi 17 novembre.

Camus Mimb rappelle que le stade de Japoma, où se déroulera la rencontre, présente un défi logistique majeur en matière de sécurité, car il est situé dans une zone excentrée de Douala, sans possibilité de sortie après le match.

Les risques d'agression pour les supporters qui regagnent leur domicile tard dans la nuit sont donc bien réels.

Martin Camus Mimb interpelle les autorités, à l'effet de mettre en place des mesures adéquates afin d'assurer la sécurité des supporters. Le patron de radio sport infos propos notamment l'organisation de navettes ou la mise en place de mini-bus pour faciliter le retour des spectateurs après le match.

Il est indiscutable que la sécurité des supporters mérite une attention particulière, et que les autorités doivent agir pour garantir un environnement sûr autour du stade de Japoma, non seulement pour assurer le confort des supporters, mais aussi pour prévenir toute forme

d'incident ou d'agression, note le journaliste sportif.